

## Sanierung Biotop in Lahr Hunsrück

- **Von Grünwuchs befreit und neue Sohle geschaffen**
- **Ehrenamtliches Engagement über „Westenergie aktiv vor Ort“ gefördert**

Lahr, 11. April 2023

Nach zehn Jahren war es an der Zeit, das Biotop in Lahr, welches an der Traumschleife Dünnbachpfad liegt, zu sanieren. In Eigenleistung haben die Helfer\*innen Grünwuchs entfernt und eine neue Sohle geschaffen. Finanzielle Unterstützung erhielten sie vom Energiedienstleister Westenergie. Projektpatin Daniela Brauner hatte ihren Arbeitgeber erfolgreich um finanzielle Mittel gebeten. Mit 2.000 Euro aus der Initiative „Westenergie aktiv vor Ort“ konnte das Projekt umgesetzt werden.

Einige Bäume nahmen dem Biotop im Frühling und Sommer durch ihr mächtiges Blattwerk das Wasser. Auch die Wurzeln waren stark in das Biotop gewachsen. So galt es zunächst für die ehrenamtlichen Helfer\*innen, das Biotop vom Grünwuchs zu befreien und eine neue Sohle zu schaffen.

Damit die Wurzeln nicht weiter in das Biotop wachsen wurden diese gekürzt und die Seitenflächen aufgefüllt. Projektpatin Daniela Brauner ist zufrieden: „Ich freue mich sehr, dass wir dank der Unterstützung von Westenergie das Biotop in Lahr sanieren konnten. Damit ist der Lebensraum für die zahlreichen dortigen Pflanzen- und Tierarten gesichert und wir konnten einen wichtigen Beitrag für den Umweltschutz leisten“.

Bei „Westenergie aktiv vor Ort“ handelt es sich um eine Initiative, bei der sich Mitarbeitende in ihrer Freizeit für ihre Mitmenschen engagieren. Wer selbst die Ärmel hochkrempelt und sich für einen guten Zweck in seiner Heimatregion einbringt, erhält bis zu 2.000 Euro für das Projekt. Westenergie unterstützt so das soziale und ehrenamtliche Engagement seiner Mitarbeiter\*innen.

**Bildunterzeile: Das Biotop in Lahr bietet zahlreichen Tier- und Pflanzenarten einen geschützten Lebensraum. Durch die Sanierung konnten die fleißigen Helfer\*innen Werner Olbermann, Jannis Scheuren, Stefan Weins, Jörg Scheuren, Holger Michels, Jürgen Olbermann, Alfred Friedrich, Daniela Brauner und Tanja Scheuren den Lebensraum für viele weitere Jahre sichern.**

**(Foto: Westenergie AG)**

**Bei Rückfragen**      Ansprechpartnerin für die Medien  
Sabrina Kunz  
T +49 6781 55-3448  
M +49 162 2805737  
[sabrina.kunz@westenergie.de](mailto:sabrina.kunz@westenergie.de)

### Über die Westenergie AG in Rheinland-Pfalz

Die Westenergie AG ist der führende Energiedienstleister und Infrastrukturanbieter in Deutschland mit rund 10.000 Mitarbeiter\*innen. Die 100-prozentige E.ON-Tochter vereint alle Aktivitäten des Konzerns in den Feldern Kommunen, Konzessionen und Netzkooperationen in Rheinland-Pfalz, Nordrhein-Westfalen und Niedersachsen. In Rheinland-Pfalz verantwortet und betreibt die Westenergie-Gruppe rund 32.900 km Stromnetze, 2.050 km Gasnetze sowie 8.850 km

Breitbandnetze und engagiert sich mit den Kommunen als Dienstleister im Bereich der Wartung und des Betriebes von insgesamt 125.729 Straßenleuchten. Im Bereich Netzservice entwickelt Westenergie intelligente Lösungen für eine zukunftsfähige Netzinfrastruktur von Kommunen, Unternehmen, Netzbetreibern und Verbandsgemeindewerken. Außerdem versteht sich Westenergie vor Ort als Partner der Kommunen und Vereine. Westenergie fördert vielfältige regionale Projekte in den Bereichen Bildung, Sport, Klimaschutz, Kultur und Soziales. Beispielsweise unterstützt Westenergie das ehrenamtliche Engagement von Mitarbeiter\*innen in ihren Wohnorten mit der Initiative Westenergie aktiv vor Ort. So konnten alleine in Rheinland-Pfalz seit 2005 über 6.800 Projekte mit über dreizehn Millionen Euro unterstützt werden.